



Zuletzt aktualisiert: 12.10.2010 um 22:03 Uhr ([Kommentare](#))

Wer die Grazer "Judenchristen" waren

Sie sind eine Opfergruppe des Nationalsozialismus, über die man wenig weiß: "Judenchristen", Menschen, die vom Judentum zum Christentum konvertierten. "In den Nürnberger Rassengesetzen wurden sie weiterhin als Juden oder sogenannte Geltungsjuden verfolgt", sagt Gerald Lamprecht vom Institut für Jüdische Studien der Uni Graz. In einem Forschungsprojekt mit Schülern zweier Grazer Gymnasien hat man die "Judenchristen" der Grazer Heilandskirche, der ersten Grazer evangelischen Gemeinde, von 1880 und 1955, erforscht. Ihre Lebenswege zeigt die Schau "So dass uns Kindern eine durchwegs christliche Umgebung geschaffen war".

Ausstellung: Heilandskirche, Kaiser-Josef-Platz 9, bis 28. November, täglich 8-18 Uhr.

Partner gesucht?



Machen Sie den Persönlichkeitstest und finden Sie Singles 30+!

Online Casino



Spielen Sie jetzt im online Casino & erhalten Sie bis zu €200,-- Bonus auf die 1. Einzahlung!

[Google-Anzeigen](#)

- [Aufstieg des 4. Reiches](#)

Geheime Gesellschaften übernehmen die Macht in den USA. Jetzt lesen!
[Kopp-Verlag.de/Viertes Reich](http://Kopp-Verlag.de/Viertes_Reich)

- [Gutscheine Wien -70%](#)

Ein tolles Angebot. Gutscheine in Wien mit bis zu -70%. Jetzt!

